

IWO

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Menjaga Ketertiban dan Keamanan Bersama Warga Desa Cijangkar

Sukabumi - SUKABUMI.IWO.OR.ID

May 29, 2024 - 09:40



BRIPTU ALDI GARDA P BHABINKAMTIBMAS DS.CIJANGKAR
-7,0126227, 106,9713686
28/05/2024 10:49:06

Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Bripda Aldi Garda Pranata, menggelar aksi nyata dalam membangun kedekatan dengan masyarakat. Pada 29 Mei 2024, tepat pukul 10.00 WIB, kantor Desa Cijangkar menjadi saksi kehangatan dialog yang terjalin antara Bhabinkamtibmas dan warga.

Dalam agenda Sumbang Warga yang digelarnya, Bripda Aldi tidak hanya sekedar berkunjung. Ia menjalankan tugas mulianya dengan menghimpun curhatan dan saran dari warga sekitar. Suasana akrab pun tercipta, memungkinkan warga merasa didengar dan terhubung dengan pihak kepolisian.

Namun, lebih dari sekedar perbincangan, Bripda Aldi tak lupa menyuarakan pesan-pesan penting terkait kamtibmas. Dengan suara lantang, ia mengajak warga Desa Cijangkar untuk bersatu dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Himbauan keras pun disampaikan, mengingatkan agar warga waspada terhadap paham radikalisme yang bisa mengganggu kedamaian bersama.

Tidak hanya itu, dalam era digital seperti sekarang, Bripda Aldi juga menyoroti dampak negatif media sosial. Ia mengingatkan warga untuk tak terbuai oleh potensi permasalahan yang bisa meluas secara viral. Jika ada gejolak, masyarakat diimbau untuk segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau pihak berwenang demi menjaga kedamaian.

Kebersamaan adalah kunci. Bripda Aldi mengajak semua pihak untuk menjaga kondusifitas wilayah Desa Cijangkar. Himbauan terakhir yang tak kalah penting adalah tentang keamanan rumah. Warga diingatkan untuk selalu mengunci pintu dan jendela saat berpergian, menjaga agar rumah tetap aman dari ancaman luar.

Dalam suasana yang ramah dan penuh keakraban, kegiatan Bhabinkamtibmas ini berlangsung dengan lancar. Segala upaya yang dilakukan bertujuan untuk menjaga ketentraman dan keselamatan bersama. Semoga Desa Cijangkar terus menjadi tempat yang aman dan damai untuk semua warganya.